

Wendelsheim, 10.08.2022

Verlängerte Haltbarkeit des AESKU.RAPID SARS-CoV-2

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Antigen-Schnelltest AESKU.RAPID SARS-CoV-2 wurde mit einer initialen Haltbarkeit von 18 Monaten, basierend auf einer beschleunigten Stabilitätsstudie mit Lagerung bei hoher Temperatur, auf den Markt gebracht.

Wie für In-vitro-Diagnostika üblich und gefordert wurde parallel eine Studie zur Echtzeitstabilität mit dem Ziel von 24 Monaten gestartet. Diese Studie ist mittlerweile abgeschlossen und bestätigt eine Haltbarkeit des Antigen-Schnelltests AESKU.RAPID SARS-CoV-2 von 24 Monaten.

Aufgrund der aktuellen Studienlage können wir den Antigenschnelltest AESKU.RAPID SARS-CoV-2 nun mit einer Haltbarkeit von 24 Monaten anbieten und somit auch die Haltbarkeit der lagernden Kits verlängern. Die Ihnen vorliegenden Kits können nun also 6 Monate länger verwendet werden.

Die Angabe der Haltbarkeit auf den Kassetten können wir leider nicht ändern aber auch diese können 6 Monate länger verwendet werden.

Mit freundlichen Grüßen,



Dr. Torsten Matthias
CEO AESKU.Diagnostics GmbH & Co. KG



Aesku.Diagnostics GmbH & Co.KG
Mikroforum Ring 2
D-55234 Wendelsheim
Tel: (+49)-6734-65220
Fax: (+49)-6734-9622-220